

# Pressemitteilung

## Europabüro

9. Januar 2018

### **Das Europe Direct-Informationszentrum Augsburg bleibt einziges von der EU-Kommission gefördertes Infozentrum in Schwaben.**

#### Downloads

3 Fotos siehe

[www.augsburg.de/Downloads](http://www.augsburg.de/Downloads)

#### Links

[www.europe.augsburg.de](http://www.europe.augsburg.de)

**Mit der aktuellen Förderzusage für die Jahre 2018 bis 2020 steht dem Europabüro der Stadt Augsburg weiterhin der Zugang zum Netzwerk der rund 450 Informationszentren in den Mitgliedstaaten der Europäischen Union offen.**

Seit Mai 2007 bietet die Stadt Augsburg ihren Bürgerinnen und Bürgern mit dem offiziellen EU-Informationszentrum der Europäischen Kommission, das seinen Sitz zentral im historischen Augsburger Rathaus hat, eine Anlaufstelle zu allen Fragen rund um die Europäische Union an. Dieser besondere Service vor Ort kann weiter aufrechterhalten werden. Die Förderzusage stellt der Stadt Augsburg EU-Mittel in Höhe von rund 100.000 Euro für drei Jahre in Aussicht. Damit können auch künftig praktische EU-Informationen zur Verfügung gestellt, Bürgeranfragen beantwortet und Veranstaltungen zu EU-Themen organisiert werden. Bislang hat die Stadt Augsburg 273.000 Euro von der EU-Kommission für Maßnahmen zur europäischen Informationsarbeit erhalten.

„Die aktuelle Förderzusage gibt uns die Sicherheit, die Bürgerinnen und Bürger auch in für Europa schwierigen Zeiten transparent zu informieren und sie bei ihren Anliegen zu unterstützen. Ich sehe die

#### **Kontakt für Rückfragen**

Europabüro mit Europe  
Direkt-Informationszentrum  
Markus Hodapp, Beauftragter  
für Europaangelegenheiten  
Telefon: 0821 324 3007  
E-Mail:  
[europe.direkt@augsburg.de](mailto:europe.direkt@augsburg.de)

# Pressemitteilung

Zusage auch als Anerkennung unserer kontinuierlich über viele Jahre geleisteten Europaarbeit und als Motivation, uns weiter für ein funktionierendes und friedliches Miteinander in Europa stark zu machen“, so Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl.

## **Wertschätzung der Europa-Arbeit Augsburgs**

Wegen der hohen Anforderungen in der Ausschreibung an die Qualität des Informationsangebots und vor dem Hintergrund, dass die Anzahl der geförderten EDI deutschlandweit von 55 auf 41 reduziert wurde – in Bayern gibt es sechs – bedeutet die Weiterführung des Augsburger Informationszentrums eine besondere Wertschätzung seitens der EU-Kommission als Vertragspartnerin und Fördermittelgeberin. Auch die Bayerische Staatskanzlei greift die Strahlkraft der Augsburger Europaarbeit 2018 auf und eröffnet im Mai die Europawoche im Freistaat Bayern mit der zentralen Auftaktveranstaltung in Augsburg.

**3 Fotos siehe [www.augsburg.de/Downloads](http://www.augsburg.de/Downloads)**

**Bildnachweis:** Europabüro/Stadt Augsburg

Elisabeth Rosenkranz M.A.  
stellv. Pressesprecherin  
Abteilung Presse & Kommunikation